
Vuelven los 
‘PASEOS 
SONOROS’

REDACCIÓN

T
ras el éxito de 
las pasadas 
ediciones, 

vuelven los Paseos 
sonoros dentro de 
la programación 
cultural de la Junta 
Municipal de 
Villaverde, iniciativa 
con la que se pretende 
sacar la música a 
la calle y acercarla 
a los vecinos. Una 
propuesta con la que 
podremos disfrutar 
de música al aire 

libre mientras paseamos por la calle o 
salimos a comprar. 

El 19 de noviembre tendrá lugar 
el primero de estos paseos. Será en 
el Parque Ciudad de los Ángeles, 
de 11:30 a 12:30. Agrupación: 
Martin i Soler. Canto y piano 
(zarzuela y ópera) / Agrupación: 
Violín y guitarra. Música clásica / 
Agrupación: Dúo Joaquín Valverde. 
Música clásica y española.

El siguiente será el 26 de 
diciembre, en el paseo de Alberto 
Palacios, de 11:30 a 12:30. 
Agrupación: Cuerdas al aire, dúo de 
violines. Música clásica / Agrupación: 
Rolling Clarinet, clarinete y guitarra. 
Música de jazz e improvisación / 
Agrupación: Diverlírica, flauta y 
piano. Música de cine y clásica.

Iniciativa 
que pretende 

sacar la 
música a 
la calle y 

ACERCARLA 
A LOS 

VECINOS

ROBERTO BLANCO TOMÁS

Ángel Rico es un vecino de Villaverde que 
está luchando por su sueño. Es cantante 
y bailarín, y se declara “muy contento y 
feliz” porque hace tres meses, a finales de 
julio, ha podido sacar su primera canción 
profesional.

Ángel, lo primero de todo 
preséntanos la canción que 
acabas de lanzar…

Se titula Na de na, y se trata de una 
historia con la que seguramente mucha 
gente se va a sentir identificada: una de 
esas relaciones en las que una de las partes 
quiere más pero la otra no quiere tanto. 
Además con un ritmo que yo creo que va a 
gustar: movidito, urbano, con un poquito 
de reguetón… Tiene un poquito de todo.

La lancé el 26 de julio, está en todas 
las plataformas digitales: en Spotify, 
Amazon Music, YouTube, Apple Music… 
Invito desde aquí a todos los lectores a que 
la busquen y la escuchen. 

¿Cómo está funcionando?
Pues la verdad es que estoy muy contento, 
porque por ejemplo en YouTube ha 
alcanzado 30.000 views. Y lo que más 
me llena es la reacción de la gente: he 
recibido bastantes vídeos de personas 
escuchándola, y cuando haces música 
lo que más te gusta es eso, ver que otras 
personas bailan o cantan tu canción y les 
gusta, les hace sentir bien… Para mí eso es 
muy importante. 

Ahora tengo intención de sacar otro 
sencillo en noviembre, más o menos del 
mismo estilo, con otra historia, en este 
caso sobre el primer amor… Yo es que 
soy muy romántico [sonríe]… Y luego mi 
intención es volver a sacar otro tema más 
y ya con esos tres sencillos tener material 
para empezar a moverlo por discográficas. 
Entre la familia, el trabajo y lo complicado 
que es este mundo no es fácil sacar tiempo 
suficiente, pero yo estoy intentándolo 

gente y ya en los castings finales me 
dijeron que lo intentara al siguiente año, 
así que me quedé a las puertas, pero tengo 
muy buen recuerdo.

Luego estuve haciendo maquetas, 
tuve una orquesta de salsa e hice algunos 
pinitos cantando en locales y discotecas, 
pero entonces me fui enfocando un poco 
más al baile y dejé lo de cantar un poco de 
lado, reservado para más adelante, porque 
no tenía contactos y del baile sí me salía 
mucho más trabajo. Así que me dediqué 
más a ello, dando clases en algunas de 
las mejores academias de Madrid, y en el 
año 2010, en Cáceres, quedé tercero en el 
campeonato de España de baile latino.

Pero como te digo, siempre he 
amado cantar: cuando subo a cantar a un 
escenario siento por dentro una sensación 
indescriptible y única. Así que hará un par 
de años decidí ir a por todas: buscar un 
productor, invertir un poco… Claro, Ná 
de ná la he sacado hará tres meses, pero 
antes lleva un trabajo de un año y medio 
o dos. Es un proceso largo, más por ser la 
primera vez y resultarme todo un poco 
nuevo, pero estoy supercontento con el 

resultado, y espero que sea la 
primera de muchas más.
Y has hecho bastantes 
más cosas en el mundo del 
espectáculo…
Sí, he hecho un montón de 
cosas… He salido por ejemplo 
en un videoclip de Melocos, 
también en el anuncio de las 
rebajas de El Corte Inglés de 
2011, en otro de El Armario de 
la Tele, hice también un anuncio 
para el canal AXN de la séptima 
temporada de la serie Castle… 
Grabé la gala de Navidad con 
Sergio Dalma, Pablo Alborán 
y Raphael entre muchos… Y 
ya un poquito más cerca en 

el tiempo, he estado trabajando en el 
programa de Antena 3 Mask Singer: la 
primera temporada salió el año pasado, y 
esta nueva la grabamos en marzo o abril 
y saldrá ahora; si veis el programa me 
veréis por allí… En espectáculos, baile, 
animación, televisión, etc., llevo muchos 
años: no tenía ni barba cuando empecé, 
y me encanta... Eso sí, mi sueño sería ser 
feliz con la música y poder dedicarme a 
ella, que es lo que más me gusta.

¿Quieres enviar algún mensaje 
especial a nuestros lectores?

Que apoyen la cultura y todo lo que 
tenga que ver con la creatividad, algo 
superimportante porque es un buen 
ejemplo y hace falta… Les invito también 
a que escuchen mi canción, y les deseo que 
tengan mucha salud, que es fundamental, 
y que sean felices, que disfruten de la vida.

ÁNGEL RICO, 
vecino de Villaverde, 

cantante y bailarín
todo, también con el apoyo de mi familia y 
amigos, que es muy importante para mí… 
Y también estoy muy contento 
de salir en el periódico de 
Villaverde, que es el barrio en el 
que vivo.

¿Cómo empezaste a 
cantar?

Pues la verdad es que 
recuerdo las fiestas familiares 
de pequeño y ahí estaba yo 
siempre cantando, bailando 
y amenizándolas. Aparte de 
eso, a mi madre le encanta 
cantar y lo hace muy bien; 
por circunstancias de la vida 
no pudo hacerse profesional, 
pero tiene un registro y un 
talento increíbles. Y ella me 
animaba a cantar: me llevaba 
a karaokes, allí hacíamos concursos 
y ganaba bastantes de ellos. Además, 
también soy bailarín, y siempre me ha 
gustado el mundo del artisteo, me encanta 
un escenario. Y para mí la música es 
superimportante, lo es todo: cuando estoy 
triste me pongo música, cuando necesito 
evadirme me pongo música...

¿Y cuándo te decidiste a dar 
el salto a hacerlo de forma 
profesional?

Pues imagino que me ha pasado lo típico: 
la gente te va viendo y te dice: “oye, 
pues cantas muy bien, ¿por qué no lo 
intentas?”. Y claro, al final te decides: si te 
gusta, y también ves que la gente te anima 
a ello… Mi primer intento fue en el primer 
Operación Triunfo, en 2001, a cuyo casting 
me presenté y pasé varias preselecciones, 
pero era muy duro, había muchísima 

‘Mi sueño es 
ser feliz con la 

música y poder 
dedicarme 

a ella’

ESCUCHA 
'Na de na', 
primera canción 
de Ángel Rico
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SOLICITA  INFORMACIÓN

CURSO DE DOBLAJE 
ABIERTA 2ª CONVOCATORIA
CURSO DE DICIEMBRE
PRIMERA CONVOCATORIA PLAZAS CUBIERTAS

NO TE LO PUEDES 
PERDER


